



Pedro Alberto Aranda Santiago

Fundador de Aranda Santiago Abogados y especialista en
Derecho Civil y Penal



Delito contra la seguridad vial: positivo en control de alcoholemia

- FECHA DE RESOLUCIÓN DEL CASO: 02-03-2016
- Materia: Derecho Penal
- Especialidad: / Derecho Penal / Faltas / **Contra la seguridad vial**
- Número: 12400
- Tipo de caso: Caso Judicial
- Voces: DELITO CONTRA LA SEGURIDAD VIAL, El delito de conducción a velocidad excesiva o bajo influencia del alcohol o drogas, INTOXICACIÓN PLENA
- Documentalista: Macarena Blázquez.

Documentos originales presentados

- [1. Acusación Fiscal](#)
- [2. Sentencia](#)

- [3. Atestado policial.](#)
- [4. Declaración judicial](#)
- [5. Escrito de defensa](#)



(Foto: E&J)

El caso

Supuesto de hecho

- Guadarrama, 22-06-2015

El día de los hechos, el acusado, el cual no tiene antecedentes de ningún tipo, tuvo un accidente de circulación como consecuencia de una pequeña placa de hielo que se formó en la calzada por causa de

la climatología en esas fechas en la carretera, consistente en una salida de vía por margen derecho del vehículo tipo turismo que causó daños leves en la vía.

Cuando la fuerza actuante llega al lugar d

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |